

PREMIO HISPANOAMERICANO DE NOVELA "ROMULO GALLEGOS" PARA MARIO VARGAS LLOSA

El Premio de Novela *Rómulo Gallegos*, dotado con 100.000 bolívares (1.333.338 ptas.) ha sido otorgado a la novela *La casa verde* del escritor peruano Mario Vargas Llosa, editada en Barcelona por Editorial Seix Barral en 1966. *La casa verde*, de la que en un año se han impreso 4 ediciones con un total de 25.000 ejemplares, y que está siendo traducida a distintas lenguas, recibió en abril de este año el *Premio de la Crítica Española*.

El *Premio Rómulo Gallegos* ha sido instituido por el *Instituto Nacional de Cultura y Bellas Artes* de la República de Venezuela. Se otorga por primera vez en 1967 para conmemorar el cuarto centenario de la fundación de Caracas y se entregará oficialmente el día 2 de agosto, aniversario del nacimiento del novelista Rómulo Gallegos; se concederá sucesivamente cada cinco años y está destinado a premiar la mejor novela escrita en lengua castellana publicada en el curso de un quinquenio.

Pueden concurrir al *Premio Rómulo Gallegos* obras de todos los escritores en lengua castellana cualquiera que sea su residencia, publicadas dentro del quinquenio señalado en las bases. El Premio es otorgado por un Jurado Central reunido en Caracas y compuesto por escritores de distintos países de habla castellana. Dicho Jurado se pronuncia sobre obras previamente seleccionadas por los Jurados Nacionales que funcio-

nen en cada uno de los países de habla española. Tales Jurados Nacionales pueden pronunciarse sobre obras escritas y publicadas en sus países de residencia. Tan sólo el mismo Jurado de Venezuela puede proponer obras de cualquier procedencia. La novela *La casa verde*, de Mario Vargas Llosa ha sido propuesta por el Jurado Nacional venezolano.

Según estipulan las bases el Jurado Central dictó su veredicto acompañado de juicio razonado sobre la obra entre el 15 y 25 de julio y entregará oficialmente el Premio el día 2 de agosto.

Mario Vargas Llosa nació en Arequipa (Perú) en 1936. Reside actualmente en Inglaterra. Ha publicado hasta la fecha 4 libros: *Los jefes*, relatos, Premio Leopoldo Alas 1958 (Editorial Rocas 1958), la novela *La ciudad y los perros* (Editorial Seix Barral 1962), Premio Biblioteca Breve 1962, Premio de la Crítica Española 1963 (de la que se han hecho 9 ediciones con un total de 40.000 ejemplares y se han autorizado ediciones especiales en lengua española por un total de 35.000 ejemplares; traducida al alemán, al inglés, al francés, al holandés, al filandés, al checo, al ruso, etc. y en curso de traducir a otras lenguas), el relato *Los cachorros*, publicado recientemente por Editorial LUMEN y la novela *La casa verde*, Premio de la Crítica Española 1967 y que ahora recibe *El Premio Internacional de Novela Rómulo Gallegos*.

BASES PARA EL CONCURSO DE TEATRO "CIUDAD DE MONTEVIDEO"

1 El tema de las obras será libre, y su extensión adecuada para una representación corriente (aproximadamente entre una y tres horas).

2 Los originales deberán ser presentados en tres ejemplares escritos a máquina o impresos, dirigidos a la siguiente dirección:

Premio "Ciudad de Montevideo".
Comisión de Teatros Municipales.
Bartolomé Mitre 1270 - Montevideo - Uruguay.

3 El plazo para la recepción de obras vence el 28 de febrero de 1968.

4 En caso de que los autores deseen mantener el anonimato, los textos serán firmados con seudónimo. Adjunto a la obra se entregará un sobre de identificación en cuya cubierta constará el título de la obra y el seudónimo. Dentro del sobre se indicará con precisión el nombre y dirección del autor. De estos sobres sólo se abrirá, después de fallo, aquel que corresponda al seudónimo que resultare premiado.

5 El Jurado estará integrado por tres miembros, que se darán a conocer antes del 30 de septiembre del corriente año.